
 

 

Acta de la sesión Extraordinaria del Pleno de la Delegación de 

Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR 
 

Fecha: 11 de abril de 2019. 

Hora: 13:45 en primera convocatoria, 14:15  en segunda convocatoria. 

Lugar: Sala de Claustros. 

 

Miembros Asistentes: 

 

● Ahlam Zahri 

● Alba Lorenzo Martínez 

● Alejandro Palomino Robles 

● Álvaro Figueroa Uberos 

● Antonio David Bastida Zamora 

● Carmen Muñoz Córdoba 

● David Ortiz del Campo  

● Daniel Grana Ramos 

● Elena Torres-Molina Jiménez 

● Eloy Prieto Panadero 

● Fernando Moya Ramírez 

● Gabriel Auñón Fernández 

● Gloria Muñoz González 

● Inmaculada Parra Fernández 

● Irene Pelayo Gómez 

● Javier Villegas Salmerón 

● Jesús José María Maldonado Arroyo 

● Jorge Luis Rueda Sánchez 

● José Manuel Rueda Sánchez 

● José Segovia Zamora 

● Juan José Jarque Megías 

● Lorena María Cuberos Cáceres 

● Lourdes Calle López 

● María Angustias Torres-Molina Jiménez 

● María Luisa García Marín 

● Plácido Albarral de la Flor 

● Ramón Merino Rojas 

● Sara Amaro Serrano 

● Tomás Ortega Ramos 

 

 

Voluntarios: 

 



 

 

● Adrián Roig Oliver 

● Leonardo Gabriel Molina Ditter 

Delegados y subdelegados 

● Elena Torres--Molina Jiménez 

● María Angustias Torres-Molina Jiménez 

● Javier Villegas Salmerón 

● Irene Pelayo Gómez 

● Gloria Muñoz González 

● Alejandro Palomino Robles 

● Juan José Jarque Megías 

● Cristóbal Vázquez García 

● Ramón Merino Rojas 

● Antonio David Bastida Zamora 

● Ángel Alonso Díaz Burgos 

● José Manuel Rueda Sánchez 

● Álvaro Figueroa Uberos 

● Tomás Ortega Ramos 

● Daniel Grana Ramos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

  



 

 

Se abre sesión a las 14:19  con el siguiente orden del día. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la sesión del 18 de febrero de 2019; 

 

El acta de la sesión Ordinaria del Pleno del día 18 de febrero de 2019 se aprueba por 

unanimidad. 

 

 

2) Informe del Delegado de centro; 

 

El Sr. Delegado comienza su informe anunciando que nuestro compañero, Alejandro 

Palomino, es el nuevo Coordinador General de la Universidad de Granada, informando de 

que en la Delegación General de Estudiantes (en adelante DGE) cualquier estudiante puede 

ser voluntario en cualquier comisión mandando un correo a dge@ugr.es. 

 

Por otro lado comenta la elección a Rector, explica que hay una única candidata, Pilar Aranda, 

y que desde la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias (en adelante DEFC) se 

ha participado con la recogida de propuestas, habiendo hoy una reunión a las 18:30h con 

Dña. Pilar para que explique las propuestas que han trabajado ya que será lo que se lleve al 

programa electoral. 

 

Con respecto al calendario académico ya ha sido aprobado, explica que observa problemas 

en los exámenes del segundo cuatrimestre debido a la festividad del corpus, por este motivo, 

se ha conseguido que se sumen 3 días más al período de exámenes. 

 

Tras esto, el Sr. Delegado concluye su informe. 

 

 

 

3) Informe de los Sres. Coordinadores; 

 

 3.1. Sr. Coordinador Académico; 

Fernando Moya explica que están trabajando en el Reglamento de la DEFC, están intentando 

ponerse de acuerdo con Decanato para poder sacarlo adelante. 

 

 3.2. Sra. Coordinadora de Actividades; 

María Angustias Torres-Molina comienza su informe con el curso de Latex, explicando que 

se abrieron 140 inscripciones para que todos pudiesen participar. 

Prosigue con el Café solidario, informando de que se realizará el 16 de marzo, para aquellos 

que lo desconocen, explica que esta actividad consiste en repartir desayunos a los más 

necesitados. 

En cuanto al curso de CAD, hay 23 inscripciones, también comenta que para el día Pi se 

realizaron 3 pruebas. 
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Para finalizar afirma que el Personaje del Mes ha mejorado ya que la participación ha 

aumentado, añade además que para el final del cuatrimestre se sacará mañana o la semana 

que viene las bases del Concurso de Divulgación Científica. 

 

 3.3. Sr. Tesorero; 

Alejandro Palomino presenta el presupuesto, el cual se aprobará en el punto 9. 

Informa de que tenemos una dotación de 4000€, repartiéndose en diferentes partidas, siendo 

estas las actividades que se realizarán en este cuatrimestre y el siguiente, incluyendo también 

200€ para gastos no previsto. 

Los 1800€ de material ya se han realizado y gestionado. 

Concluye explicando que para material fungible no se ha previsto gasto y por ello no se ha 

añadido sino que se ha dejado como gasto no previsto. 

 

 3.4. Sr. Coordinador saliente de Extensión; 

Alejandro Palomino explica que ha dimitido como coordinador debido a que no podía abarcar 

más cargos. 

Informa que hasta la fecha, la comisión se encargaba del Programa Mentor, del cual se tiene 

que elaborar un informe para luego llevarlo al Vicerrector de Estudiantes, ya que muestran 

un gran interés en esta información para tenerlo en cuenta para otros años. 

 

A su vez, la comisión también se encargó del Salón Estudiantil, donde afirma que están 

contentos ya que teníamos el stand más grande y los futuros estudiantes mostraban mucho 

interés por los grados impartidos en la Facultad de Ciencias. 

 

 3.5. Sra. Coordinadora de Información; 

Sara Amaro informa de las actividades que se han hecho en cada mes. 

Explica que cuando se inscriben voluntarios o miembros, se incrementan las cosas que hacer 

y por tanto se hacen actividades nuevas. 

En enero y febrero se realizó la campaña de exámenes, para ello, se utilizó la campaña del 

curso anterior y se repitieron los faqs de normativas de evaluación, además, se recibieron 

muchas preguntas en las historias de instagram. 

En marzo se empezó con la Campaña de Elecciones Rectorales, en la cual, los propios 

estudiantes hacían las propuestas. 

Para finalizar, informa de que realizará una reunión el 8 de mayo en la cual realizará una 

campaña para las votaciones y se hará una lista con las propuestas que se han tenido en 

cuenta y cuales no, además de promocionar el voto. 

 

 

 

4)Informe de la asistencia a las sectoriales: ANEM; 

 

 El Sr. Delegado explica que el informe se encuentra adjunto en la convocatoria, de 

esta forma, se puede ver lo que se trabaja en la sectorial, ya que quien asista a una sectorial 

tendrá que realizar un informe. 



 

 

En este informe no solo se recogen las actividades que se han hecho, sino la opinión personal 

de como se ha trabajado y de lo que se ha hecho. 

El informe ha sido realizado por Sara Amaro y Fernando Moya. 

 

Sara Amaro comenta que es un informe muy largo y que pueden leerlo detenidamente, el 

principio es una introducción y luego se desarrolla todo lo que han hecho. 

Explica que durante la asamblea, un punto entero fue dedicado a nosotros por el ANEM, 

además, en dicha asamblea se votó un posicionamiento sobre el máster de profesor de 

matemáticas, en el que Granada, después de un debate de 2h, votó en contra. 

 

Ambos representantes coinciden en que se trabajó mucho pero que fue una experiencia muy 

buena donde se sacan muchas cosas para adelante. 

 

Para finalizar, recuerdan al pleno que se encuentra adjunto el orden del día, el 

posicionamiento y el acta de acuerdo de la asamblea. 

 

 

 

 

5) Aprobación, si procede, de la propuesta de eliminación de la Comisión de Diseño y 

traspaso de sus competencias a la Comisión de Información; 

 

 El Sr. Delegado explica que es una comisión difícil de trabajar, por ello, ha resultado 

bastante complicado sacarla para delante y no es fructífero, es por ello que en la Comisión 

Permanente se decidió trasvasarla a la comisión de Información y eliminarla. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 

 

6) Ratificación, si procede, del Coordinador de la Comisión de Extensión; 

 

 Con motivo de la dimisión de Alejandro Palomino, el Sr. Delegado contactó con José 

Manuel Rueda para preguntarle si quería ser el nuevo coordinador, a lo cual contestó que sí, 

y por ello, hay que proceder a su ratificación. 

El recuento de votos fue el siguiente: 

 Sí: 22 

 No: 0 

 Blanco: 2 

 Nulo: 1 

Se ratifica a José Manuel Rueda Sánchez como Coordinador la comisión de Extensión. 

 

 

 



 

 

7) Elección para cubrir una vacante como miembro electo a la DGE; 

  

 Se presentan 3 candidatos y se explica el modo de votación. 

Se vota si se prefiere realizar una vuelta o dos. 

1 vuelta: 14 votos. 

2 vueltas: 13 votos. 

Se concluye con que se realizará 1 vuelta. 

 

Los candidatos se presentan y Sara Amaro les pregunta si querrían meterse en una comisión, 

los candidatos responden y se procede a la votación. 

 

Según el reglamento electoral, cuando se realiza una sola vuelta, si hay empate se realiza una 

segunda vuelta incluyendo a los candidatos, si vuelve a haber un empate se realiza un sorteo 

o mediante moneda. 

 

Los votos recogidos fueron los siguientes: 

 Gloria Muñoz: 4 votos 

 David Ortiz: 10 votos 

 María Luisa García: 10 votos 

 Nulo: 4 

 Blanco: 1 

 

Debido al empate entre David y María Luisa, se procede a la segunda vuelta. 

 Gloria Muñoz: 3 

 David Ortiz: 9 

 María Luisa: 12 

 Nulo: 3 

 Blanco: 1 

 

Finalmente, María Luisa García cubre la vacante. 

 

 

8) Aprobación, si procede, de la entrada de la DEFC como miembros de NUSGREM; 

 

 El Sr. Delegado informa de que NUSGREM es la sectorial de estudiantes de física.  

Se pusieron en contacto con la DEFC, pero hasta que no hay sido una sectorial oficial no se 

ha traído a aprobación, explica que el martes llegó el correo donde explicaban la modificación 

que les proporcionaba ser oficial y lee el correo. 

 

Inmaculada Parra pregunta si la sectorial tiene cuota. 

El Sr. Delegado le responde explicando que no hay cuota de entrada ni anual, pero la asistencia 

depende de lo que cueste la asamblea, rondando entre 60 y 150€ y recuerda que lo que se 

aprueba ahora es la entrada o no en la sectorial. 



 

 

 

Se procede a la votación: 

 Votos a favor: 27 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 1 

 

Se aprueba la entrada de la DEFC en NUSGREM. 

 

 

 

9) Aprobación, si procede, del presupuesto de la DEFC para el año 2019; 

 

 El presupuesto se presentó en el punto 3. 

Fernando Moya pregunta el porqué de la división de los sorteos, ya que de esta forma no nos 

permite flexibilidad si se trata de premios en copistería. 

Tras esto se quita la división y se añaden 200€ a copistería. 

El Sr. Delegado aclara que aquí no están contemplados los planes de patrocinio, a su vez, el 

Sr. Tesorero, Alejandro Palomino aclara que los 1800€ de merchandising eran los que iban a 

gastarse el año anterior y es un gasto previsto para 4 años (2019-2022). 

 

Se procede a la votación con la modificación hecha (el punto uno baja 200€ y se añaden al 

punto 3). 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

10) Asuntos de trámite y urgencia; 

 

 No hay asuntos de trámite y urgencia. 

 

 

 

9) Ruegos y preguntas. 

 

 Eloy Prieto ruega que se transmita lo antes posible la comunicación de la entrada a 

NUSGREM. 

 

Se abre un debate iniciado por Inmaculada Parra con respecto a la falta de representación 

de la DGE en la manifestación por el caso de presunto acoso reciente a una estudiante. 

Alejandro Palomino explica el motivo e informa de la ayuda que han presentado desde la 

unidad de igualdad. 

 



 

 

Para finalizar, Plácido Albarral felicita a los coordinadores de las comisiones y miembros de 

estas por todo el trabajo externo e interno y anima a todos aquellos que no participan en una 

comisión a hacerlo. 

 

 

 

 

 

Sin más que tratar, se levanta la sesión a las 15:33. 

 

 

 

 

                       VºBº del DELEGADO                                           Fé de LA SECRETARIA 

 

 

 

 

 

 

         Jesús José Mª Maldonado Arroyo                                 Irene Pelayo Gómez 

 


